
Пастор Андрей Шаповалов. 
«Униформа Царства». 

Конспект проповеди. 
3 декабря 2023 г. 

Как для каждого Царя был этикет входа в тронный зал и в его присутствие, 
для нашего Небесного Отца, Царя царей, также существует этикет входа в Его 
Тронный Зал. 


И сегодня у меня есть желание поговорить о брачной одежде сыновей Бога. 

Одежда сыновей — это Слава Отца, которая покрывала физическое тело 
человека. 


Весь животный и физический мир распознаёт не физическую плоть, а плоть, 
покрытую Славой Отца, то есть одеждой сыновей Бога. 


Одет ли ты в Атмосферу и Славу Бога? 


В одном из моих видений я увидел, что болезнь может коснуться только 
физического тела, но когда физическое тело было покрыто (одето) Славой 
Отца, болезнь не могла прикоснуться к сыновьям Бога. 


Речь идёт именно о той «одежде Славы», которую потеряли Адам и Ева. И с 
этой одеждой была утеряна власть и владычество над всем земным 



творением Бога. (Другими словами, человек после грехопадения потерял 
«униформу»).


Одежда Славы состояла не только из света, но также она издавала 
уникальный звук (вибрацию, тональность). Созданная этой одеждой вибрация 
производила уникальный эффект на физическое тело — оно не болело, не 
старело и не умирало.


И в тот момент, когда эта одежда была снята с Адама и Евы, начался процесс 
болезни, смерти и разложения.


Этот мир называет это «аурой». Но мы называем это одеждой сыновей Бога из 
Славы и Звука Царства. 


Эта одежда на сыновьях Бога издаёт тот же Звук Жизни, который 
непрестанно звучит в Царстве Бога в Его Тронном зале. То есть, те, кто одеты 
в эту одежду, приносят реальное Царство Отца на эту землю. 


Заметьте также, что люди, даже не понимая того, используют термин 
«прославленное тело». То есть тело, покрытое Славой. 


Когда ты одет в одежду Славы, ты ясно начинаешь видеть духовный мир, и он 
для нас становится реальнее, чем физический. 


Я, как и вы, сейчас учусь ходить в этой одежде постоянно.


Слава — это и есть одежда Невесты, в которую она должна одеться перед 
тем, как Жених придёт за ней. 


Одна из функций Духа Бога — это одеть нас в брачную (свадебную) одежду. 


Также все духовные действия сыновей Бога распознаются в духовном мире 
только тогда, когда сыновья одеты в эту одежду (униформу Царства). 

Никакие действия через плоть не распознаются в духовном мире.  


Сатана больше всего боится именно этого сезона, когда сыновья Бога 
оденутся в одежду и звук Славы. Потому, что именно тогда мы будем 
представлять царству тьмы реальную угрозу. 


Таких людей, как Енох, Моисей, Илия, нужно только забирать с земли, потому 
что они одеты в эту одежду Славы и Звука Царства. 


Это были прообразы для нас, чтобы понимать то, что придёт корпоративное 
облачение Церкви Христа в одежду Славы.


И именно такую Церковь, одетую в нетленную Славу, придётся забрать 
Иисусу. 


В Библии в Ветхом Завете — это ефод или одежда первосвященника. Это 
прообраз утерянной одежды Славы. То есть, священникам было 
категорически  запрещено входить во Святое Святых неодетыми в ефод. 




(2 Царств 6:14 BTI) Сам же Давид, облаченный в льняной эфод, в ликовании 
танцевал перед Богом…


Поймите, дорогие, почему Бог проклял Мелхолу за насмешки над Давидом, 
когда он поклонялся в ефоде. Потому, что ни в коем случае нельзя касаться 
человека, одетого в Славу Царства.


В Новом Завете ефод уже не нужен, так как сейчас сезон явления сыновей и 
восстановления оригинальной одежды Адама, которая была Славой и Звуком 
Царства. 


Омытые Кровью Сына в одежде Славы, мы теперь смело можем входить в 
присутствие Царя царей. 


Да благословит вас Небесный Отец.


Смотреть на YouTube: 
https://youtu.be/zZUkVL7hJgg



